

CANTON



**MÉDECINS DE GARDE :**  
Numéro de Téléphone Unique : 03.44.05.81.81. (de 19h à 8h du matin en semaine ; de 12h à 8h du matin le week-end).

**DENTISTE D'URGENCE :**  
Numéro de Téléphone Unique : 03.44.23.25.31. (de 19h à 8h du matin en semaine ; dimanches et jours fériés de 10h et 12h et de 15h à 18h).

**PHARMACIE DE GARDE :**  
Depuis le 1er juillet, un numéro d'appel unique national permet de connaître les pharmacies de garde les plus proches de son domicile 24 h/24, tous les jours de l'année. Appelez le 32.37. (0,34 euro la minute)

Après 21 heures, se présenter au commissariat central (rue de la banque) qui contactera la pharmacie.

- NUMÉROS UTILES :**
- SMUR : 15
  - POMPIERS : 18
  - POLICE : 17
  - POLICE MUNICIPALE : 03.44.79.40.40
  - HÔPITAL : 03.44.11.21.21
  - URGENCES : 03.44.11.21.73
  - TRIBUNAL : 03.44.79.60.60

**CANTON DE NOAILLES**  
Abbecourt 778 habitants - Maire : Jean-Jacques ANTHEAUME - Tél. mairie : 09.62.60.44.03 - Berthecourt 1538 Laurent SERRUYS 03.44.07.54.92 - Cauvigny 1453 Michel DRUEZ 03.44.07.38.19 - Hermès 2490 Grégory PALANDRE 03.44.07.50.06 - Hodenc-L'Évêque 237 Danielle DEBLIECK 03.44.07.46.16 - Laboissière-en-Thelle 1288 Jean-Jacques THOMAS 03.44.08.62.03 - Lachapelle-Saint-Pierre 886 Catherine MEUNIER 03.44.08.62.62 - La Neuville-D'auumont 280 Christian CHORIER 03.44.81.33.80 - Le Coudray-sur-Thelle 523 Michel LE TALLEC 03.44.81.14.24 - Le Déluge 489 Raymonde OLIVIER 03.44.79.22.88 - Montreuil-sur-Thérain 232 Alain ARNOLD 03.44.03.27.82 - Mortefontaine-en-Thelle 840 Alain PAILLARD 03.44.52.07.16 - Mouchy-le-Châtel 77 Antoine de NOAILLES 03.44.03.22.66 - Noailles 2739 Benoit BIBERON 03.44.03.30.61 - Novillers-les-Cailloux 373 Thierry DEVILLARD 03.44.08.98.19 - Ponchon 1123 Robert JOYOT 03.44.03.31.58 - Saint-Sulpice 1041 André MELIQUE 03.44.81.11.25 - Sainte-Geneviève 2696 Jacqueline VANBERSEL 03.44.08.28.70 - Sully-Tillard 481 Jean VERTADIER 03.44.03.33.39 - Villers-Saint-Sépulcre 945 Pascal WAWRIN 03.44.07.67.26 - Wailuis 1157 Christophe DE PONTON d'AMÉCOURT 03.44.89.27.13

Noailles

**Cours acrobatie et voltige équestre**  
Saudade cirque équestre propose tous les samedis à 9h30, des cours sont ouverts aux enfants à partir de 8 ans. Au programme : échauffement, acrobatie de base, voltige à cheval. Inscriptions toute l'année. Coordonnées : le Moulin de Pierre au 03 44 03 42 43, <http://www.ecole-cirque-équestre.com>.

**Fête du quartier de Boncourt les 14 et 15 mai**

Les Amis de Boncourt organisent le 14 mai à partir de 15h30 des jeux pour les enfants et le 15 mai de, 6h00 à 19h00, leur 15e brocante. Renseignements et inscriptions : amis-boncourt@orange.fr ou 06.30.23.28.47.

Villers-Saint-Sépulcre

Inscriptions scolaires

Votre enfant est né(e) en 2013, et/ou est en âge d'être scolarisé(e). Les inscriptions à l'école de Villers-Saint-Sépulcre sont en cours. A noter : la visite de l'école pour les nouveaux inscrits aura lieu le samedi 25 juin.

Sainte-Geneviève

Brocante le 5 juin

La 28e brocante de Sainte-Geneviève aura lieu le dimanche 5 juin. Renseignements complémentaires au 03 44 08 65 97. Animations, buvette et restauration sur place.

**Inscription pour le concours de fleurissement**

Bulletin d'inscription pour le concours communal de fleurissement de Sainte-Geneviève disponible en mairie et chez les commerçants. Catégorie unique : maison ou appartement (fenêtres, terrasses, balcons, murs fleuris), le tout visible de la rue. Inscriptions avant le 1er juillet. Renseignements complémentaires au 03 44 08 28 70. Le jury communal (composé d'élus et de bénévoles) appréciera le travail accompli durant les mois de juillet et août. Propreté et entretien des lieux - façades, trottoirs, peinture... - seront pris en compte.

**Avis aux propriétaires fonciers**

Les propriétaires fonciers sont informés que Fabien Holleville, géomètre du cadastre, sera de passage à Sainte-Geneviève entre le mardi 17 mai et le vendredi 24 juin, afin de procéder aux mises à jour annuelles de la documentation cadastrale et à la tenue à jour du plan cadastral. Dans ce cadre, il sera amené à se déplacer sur l'ensemble du territoire communal et à prendre contact avec les administrés.

NOAILLES

# Les militants socialistes fustigent le projet de centre commercial

En théorie, plus rien ne peut empêcher le premier coup de pioche. Le 24 mars dernier, après un bras de fer juridique durant depuis 2011, la cour administrative de Douai (Nord) rejetait l'ensemble des recours déposés contre le projet de centre commercial de Noailles, porté par la communauté de communes du Pays-de-Thelle (lire Oise hebdo n°1154). L'ensemble de près de 7000 m2 au total envisagé dans la zone d'activités, sur la route de Cauvigny, en contrebas de la gendarmerie, ne fait pas l'unanimité. La section du Parti Socialiste du canton de Noailles exprime notamment ses «doutes sur la faisabilité et la pérennité» de ce projet.

«Nous pensons que l'espace proposé est insuffisamment bien placé pour constituer un lieu attractif pour le commerce», précisent-ils dans un communiqué rédigé à l'issue de leur réunion mensuelle du 3 mai. Comme a en effet pu le déclarer Benoît Biberon, le maire, des zones de chalandise importantes existent à proximité et il faut engager son désenclavement pour espérer le succès de cette opération. «C'est vers la relance des commerces de proximité en centre-ville que la commune de Noailles doit donner ses priorités», estiment



Les militants expriment leurs «doutes sur la faisabilité et la pérennité» du projet porté par la communauté de communes du Pays-de-Thelle.

les militants. «Le développement économique local ne se décrète pas par l'implantation commerciale multipliée ; la déplorable expérience du centre Hammerson à Beauvais est en voie de nous en donner la preuve malheureuse. De plus, les habitants n'ont pas un pouvoir d'achat, voire des besoins, extensibles qui appellent l'ouverture de zones commerciales dont l'avenir est loin d'être assuré».

Enfin, «le secteur de Noailles a besoin d'emplois durables qui pourraient, peut-être, être créés sur ce site mais, plus certainement, dans une zone d'activités où des PME d'avenir viendraient s'implanter», souligne les socialistes noillais. Conclusion : «La communauté de communes du Pays-de-Thelle doit donner les moyens de produire un développement harmonieux de nos

communes, répondant aux besoins en emplois et préservant notre environnement. C'est d'ailleurs dans ce sens qu'il y a plus de vingt ans, l'espace où il est envisagé d'implanter cette zone prévoyait l'implantation de petites industries ou d'artisans. Pour de multiples raisons, le succès n'a pas été au rendez-vous...».

C. T.

SAINTE-GENEVIÈVE

# Emouvante cérémonie du souvenir



Pas question d'oublier ! Autorités civiles et militaires, accompagnées par les musiciens de la Fanf'Harmonie du village voisin d'Abbecourt, étaient réunies à Sainte-Geneviève à l'occasion du 71e anniversaire de la Victoire du 8 mai 1945.

LABOISSIÈRE-EN-THELLE

# Vingt-huit peintres pour un salon

Vingt-huit. C'est le nombre d'exposants présents pour le douzième salon des peintres de Laboissière-en-Thelle, qui se tenait du 30 avril au 1er mai, à la salle communale. Parmi eux l'invité d'honneur Joel Plaud, sculpteur ferronnerie Buccérien présent depuis la toute première édition.

Le thème retenu cette année: la Grèce, «traitée de manière aussi diverse que talentueuse, avec des allusions de tous ordres, tout à fait intéressantes et séduisantes, par les différents artistes», a noté le député (LR) Jean-François Mancel lors de l'inauguration.

Pascal Bonvoisin a obtenu le prix du public pour son oeuvre «La plage». Celui du thème a été remis à Georgia Bourret pour son tableau «La grecque». Des récompenses



La Grèce était le thème retenu pour cette douzième édition.

remises lors de la clôture de l'exposition en présence de Jean-Jacques Thomas, le maire de la

commune. L'élue tenait à mettre en avant tous les acteurs qui rendent cette manifestation possible,

notamment l'association Temps libre.

C. T.